



きらめき

学校だより 第6号
大宜味村立大宜味小学校
令和6年5月24日(金)
発行者: 校長 平良 智

今週は、2年生、1年生のたくましく成長した姿に感動しました号になります。こども園を修了して約2ヶ月の1年生!ほんの何ヶ月前まで1年生だった2年生!それぞれのがんばり、チャレンジをお伝えします!

「学校たんけん」2年生が1年生をリード!

16日(木)に、2年生が入学してきた1年生の為に、学校の施設を案内する「学校たんけん」を実施しました。

これは、毎年2年生が生活科の授業で、1年生に対して行うもので、1年生のみんなが楽しく安全に学校生活を送れるようにすることを目的にしています。6つのグループに分かれて、1年生の手をしっかりとつなぎながら9つの箇所を手作りのグループ表示を先頭に案内していきました。

2年生が、一つ一つ丁寧にわかりやすく説明をしている姿、そして優しく声かけをしている姿はとても微笑ましい光景でした。それと同時に、始まる会、終わりの会で、堂々と進行している2年生を見ると、ほんの2、3ヶ月前まで1年生だったとは思えないほど、自信に満ちあふれ、そのたくましい成長にとっても感動しました。「2年生、ナイスチャレンジ!」



こども園の先生方が1年生の授業参観!

昨日23日(木)におおぎみこども園の先生方が、1年生の図工の授業を参観にいらっしゃいました。これはこども園と小学校の合同研修の一つで、お互いの授業を参観することで、子供達の理解をより一層深める機会として、園から小学校へと発達や学びを繋ぎながらそれぞれの指導に活かしていく目的で行われている研修です。

こども園の先生方は、こども園を修了して約2ヶ月の子供達が、アイデアいっぱい意欲的に授業に臨んでいる姿、しっかり聞く姿勢やはさみをうまく使いこなしていること、後片付けをみんなで協力している姿に大きな成長を感じ、とても感動していました。

「1年生ナイスチャレンジ!」

今回は、こども園での授業参観、研修会となります。多くを学びながら、大宜味の子供達がこども園から小学校へとスムーズに進学して、安心・安全な環境の中で大きく成長できるよう努めて参ります。

